

Sujet : [INTERNET] enquête hydroélectricité Chavière-Val Cenis
De : > mauryfrancis (par Internet) <mauryfrancis@gmail.com>
Date : 05/03/2024 à 21:35

Bonjour,

A la lecture du dossier, je tiens à apporter mon soutien à ce projet hydroélectrique mené par le groupe Cayrol.

Le développement des énergies renouvelables est une étape essentielle dans la préservation de notre environnement et dans la lutte contre le changement climatique.

Ce projet en prenant en compte les contraintes environnementales sera bénéfique pour le territoire et permettra la fourniture d'électricité locale et renouvelable.

Cordialement

MAURY Francis